

Herick Campos se compromete a mejorar la autovía A-31 a su paso por Petrer

23/04/2019



El diputado nacional por Alicante, **Herick Campos**, ha visitado esta mañana Petrer para anunciar el **inicio del estudio de ruidos de la autovía A31 a su paso por Petrer**. La realización del estudio responde al compromiso adquirido por el [Ministerio de Fomento](#) con la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, hace cinco meses.

El socialista ha estado acompañado por la **candidata socialista** a la alcaldía y actual alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**. Campos ha subrayado que **"el compromiso del PSOE es que la A-31 tenga una actuación integral por fin**, que evite esos colapsos diarios que

sufren los trabajadores de Petrer así como el resto de usuarios y **que se acometan mejoras en los carriles de aceleración y desaceleración**, estudiar en qué partes concretas es necesario **ampliar la capacidad** y, por tanto, incluir un carril más y, por supuesto, que esos estudios que ahora se han puesto en marcha gracias a un gobierno socialista concluyan y se hagan algunas actuaciones en cuanto a barreras acústicas en el término municipal de Petrer". El diputado ha aprovechado para recordar el **"abandono"** que durante años ha sufrido la A-31 por parte del Partido Popular **"en los dos últimos años también con la complicidad de Ciudadanos"**.